



令和6年12月20日 三次市立布野中学校 校長 吉浪 徳香

布野中学校、二学期の終業式を迎えました

～自らとふるさとに誇りをもち、仲間とともに、夢や志に向けて主体的に活動する生徒～

12月20日（金）布野中学校は二学期の終業式を迎えました。

生徒たちのひたむきな努力と保護者、地域の皆様のご協力のおかげで、実り多き学期でした。地域に学ばせていただきながら多くのことをやり遂げ、数々の創造的な活動を実施することもできました。生徒の成長を感じています。心から感謝いたします。

二学期も生徒は多くの挑戦を行いました。日々の学習や生活の中でも主体的な学びや課題解決が続きました。修学旅行、三中交流会、文化祭、布野ふるさと祭り、公開研究会、生徒会役員選挙等の節目を経験し、挑戦と振り返りを重ねました。小中で力を入れ、教科や総合でのばした「課題に気付き、方法を考えて探究し、学びを振り返り次の課題を設定すること」や「対話を通して主体的な学びを深めること」を地域探究学習や行事等、委員会や部活動でも生かしており、成長を感じました。

この姿に至るまで、布野小・中の子どもたちを育てるために、保護者の皆様と力を合わせたこと、地域の方々のご協力を得ることが多くありました。地域の方々に出会い、学ばせていただき試行錯誤する中で、生徒たちの表情は変わり、目は輝き、振り返りに書くことも変わってきました。学校・家庭・地域が共に子どもたちを育みながら布野の人づくり・まちづくりへとつないでいただきました。生徒たちを共に見守り育てていただき、本当にありがとうございます。

布野中学校はこれからも「地域と共にある学校」として、保護者・地域の皆様と共に、自らとふるさとに誇りをもち生徒を育て布野の人づくり・まちづくりへとつなげてまいります。皆様と心をつなぎ、日常的により強く連携をさせていただきたいと思っております。今後とも、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いたします。

来年は巳年です。良いことがさらに広がり、皆が飛躍し、災害等が無く「一陽来復」の年となるよう願っています。皆様で心あたたかい良い年をお迎えください。



布野ふるさと祭りを盛り上げた布野中生徒たち (R6. 10. 27)



ピオネットで「布野ふるさと祭り」をPR (R6. 10. 25)

中村憲吉のふるさと布野で小中短歌交流会

12月6日（金）に布野小中短歌交流会を行いました。はじめに5グループでの短歌創作です。町内で撮影した、多幸太山、紅葉、いちょうの写真から題材を選び、グループで言葉を出し合って各班一首を詠みあげました。中学生は、案の出し方を提案し、小学生の意見に耳を傾け尊重し、対話して創り上げました。小中で伸ばしている対話力が生きていました。小学生の投票では、溝口蓮翔くんの「玄関に置かれた白い米袋 我が家の食事に新米登場」の短歌が最優秀賞に選ばれました。最後に文化委員長の檜高あずみさんが、力強く挨拶しました。今後も、布野中学校区の特徴ある取組として継続していきます。



グループでの短歌創作と藤原勇次先生の講評 (R6. 12. 6)



文化委員長檜高さん挨拶 (R6. 12. 6)

小学生の意見をしっかりと聞き対話する中学生

布野中の階段は「短歌の小径」に

《文化委員長 檜高あずみさん 挨拶》
 私は、今日の短歌交流会を通して「主語の後ろには助詞をつけるなど、意識して創る」ということを学びました。私たち三年生は、今年で最後の短歌交流会でした。これまでの知識や経験を生かして取り組むことができました。これからも、一・二年生には、この行事を引き続きより良いものにしていってほしいと思います。
 最後に、藤原先生、本日はご指導をいただきありがとうございます。今日学んだことを、これからも短歌づくりに生かしていきます。

布野中学校 短歌交流会 合同創作作品

秋になり 紅葉広がる 多幸太山
 夕日とともに 幸せ願う
 (岡田優梨さん・森寛太くん・小田直幸くん・村山璃宏斗くん)

大空を さえぎる巨木 葉が落ちて
 そこで身構え ぼくら見送る
 (竹口楓花さん・箕岡來希くん・牧原昂輝くん
 米光せらさん・美馬秋志くん)

いちょうの葉が 風に吹かれて ひらひらと
 校庭に散りて 黄色のじゅうたん
 (植原光希くん・藤川美緒さん・長谷川晃三くん
 中原皐汰くん・檜高あずみさん)

黄金の 月光(ムーンライト)で 輝くいちょう
 どんどん染まる 银杏の道
 (国原真心さん・下岡湊くん・大坪結愛さん
 垣内玲唯くん・長谷川実優くん)

でっかいな 大いちょうの木に 秋とまり
 小さな黄色い 扇が重なる
 (福岡梗平くん・山根舞桜さん・藤川美来さん・溝口蓮翔くん)

地域の方々のご支援・ご協力をいただいています

この度、地権者の方、近隣の方三次市布野支所の了解と承認を得て、上布野の藤原好也さんをはじめ藤原産業の方々が、周辺の木の伐採をしてくださいました。校舎全体に東と南から日が射すようになり、教室も見違えるほど明るくなりました。体育館の日照も良くなりました。体育館の樋が詰まり雨漏りも起こっていましたが、解消します。

地域からも、布野中学校がよく見えるようになりました。国道54号線から見ても、校歌に歌われている「岡部が台」という小高い丘の上にある校舎だということがよく分かるようになりました。お立ち寄りください。学校の敷地の隣にある、岡部が台の「中村憲吉歌碑」(昭和19年建立)もよく見えるようになりました。

「満月は暮るる空より須臾に出でて むかひの山を照りてあかるし」
私たちの心も、地域の皆様に照らしていただいています。本当にありがとうございます。



明るくなった体育館と北校舎周辺



日が射して明るくなった図書室



明るくなった木工室で技術科の木工製作



明るくなった音楽室で音楽科「文楽」の鑑賞

—1・2月の主な行事—

- 1月 7日(火) 三学期始業式
- 1月 9日(木) 三次市学力到達度検査(1・2年)
- 1月10日(金) 三次市学力到達度検査(1・2年)
登校指導⑮
- 1月20日(月) 登校指導⑯
- 1月22日(水) PTA常任委員会
- 1月22日(水) ~1月24日(金) 学年末試験(3年)
- 1月23日(木) 高校訪問(1年)
(三次高等学校・三次青陵高等学校)
- 1月23日(木) 広島県公立高等学校入学者
選抜一次選抜・連携型選抜
出願登録開始~2月4日まで
- 1月24日(金) 英語検定
- 2月 4日(火) 布野中学校入学説明会
- 2月 7日(金) 漢字検定(布野小中合同実施)
- 2月12日(水) 教育講演会
道徳授業参観、学級懇談会
- 2月19日(水) 第5回学年委員会
- 2月26日(水) ~2月28日(金)
広島県公立高等学校入学者選抜
一次選抜試験 26日 学科試験 27日 自己表現等
学年末試験(1・2年)

布野小中 短歌交流会 入賞作品

藤原 勇次先生 選

《令和六年 極月》

〇特選
高山にやわらかな風吹き 秋運ぶ
すすきの穂先がやさしく揺れる
牧原 昂輝

〇特選
日が当たり 紅葉見られぬ 木々の中
温暖化とは 怖いものだな
小田 直幸

〇特選
肌寒い 試合終わりの 競技場
そっと片手で 手渡すカイロ
檜高あずみ



「サングリーン03クラブ」の寄附をいただきました

令和6年度「サングリーン03クラブ」より寄附をいただきました！

協同組合サングリーン様は、平成28年度からこれまで、年内の一定期間を決めて、中学校の部活動を応援するために店内に応援ボックスと募金箱を設置され、お客様のお買い上げのレシートの総額0.3%に当たる額や募金箱での寄附を集めておられます。今年は、総額、519、812円と、応援のメッセージ112枚とお聞きしました。三次市教育委員会を通して、各中学校に配分していただきました。協同組合サングリーン様のご厚意に感謝するとともに、メッセージや募金をいただきました方へお礼を申し上げます。応援に心より感謝し、生徒の活動に生かして使わせていただきます。ありがとうございました。

三次市立布野中学校

校長 吉浪 徳香

☆布野中応援メッセージ☆

- ・サングリーンさん～今年も大変な中「03クラブ」よくやってくれました！布野中の皆さん、暑い中、熱中症に気をつけて頑張ってください！！
- ・いつも元気な挨拶をありがとう。元気でこれからも頑張ってください。
- ・頑張れ 布野中！
- ・クラブ頑張ってください
- ・頑張れ！！
- ・がんばってください 等、熱いメッセージも添えられていました。ありがとうございます。

布野中学生たちの挑戦！ ～がんばっています布野中生～

☆各種表彰

☆県民文化祭ひろしま'24 文芸祭：

短歌の部 入選 小田 直幸くん

「虹の下 あじさい並ぶ 帰り道 花の先には 光る水玉」

☆第68回広島県科学賞：努力賞 米光 せらさん

作品名「砂時計の時間を変えろ!!」

☆令和6年度環境と健康のポスター・標語コンクール：

ポスターの部 環境分野 入選 長谷川晃三くん

学校奨励賞 三次市立布野中学校



☆各種検定

☆数学検定 4級 小田 直幸くん 4級 中原 皐汰くん

☆英語検定 3級 長谷川実優くん 5級 牧原 昂輝くん

保護者の皆様

明日12月21日から、子どもたちは冬休みに入ります。冬休みは大掃除をして一年を締めくくり、気持ちも新たに新しい年を迎える時です。家庭でも、布野中学校で大切にしている「探究する力（問いを立て、自分なりの仕方課題解決する力）」を大いに発揮してほしいと願います。また家族や地域の力となってほしいです。家族の行事や仕事の場にも積極的に参加し、かけがえのない体験をして多くの思い出をつくってほしいと願います。

充実した休みは、健康・安全あってこそです。昨年は市内で悲しい交通事故も起こりました。交通安全ルールを守ること、生活リズムを整え体調管理すること、感染症予防対策を家庭や地域の生活でも継続することを、ご家庭でも声かけ・ご指導をお願いします。子どもたちやご家族の皆様が、健康に過ごされることを心より願っています。皆様で、心温かく良い年をお迎えください。

* 問い合わせ等がありましたら、遠慮なくご連絡ください。 ○布野中学校 54-2020